

# SMILE



山武市立成東中学校  
第3学年だより第4号  
令和6年6月28日(金)

## 修学旅行 Eternal Memories～今昔巡り探検隊 in 京都・奈良～

5月29日(水)～31日(金)、奈良・京都方面において、修学旅行が行われました。

『3年生みんなが一生忘れないようなEternal Memories<永遠の思い出>を作りたい!!』という実行委員〔西郡健太さん、鈴木こころさん、鈴木理人さん、千代美羽さん〕の思いが伝わり、みんなで協力しあい、最高の思い出がたくさん詰まった2泊3日の旅になりました。

## ☆☆☆修学旅行思い出ランキング☆☆☆



### 【第1位】京都市内・班別行動

- ・班のみんなとタクシーの運転手さんと仲良く話したり、学んだり、写真を取り合ったりして、楽しい時間を過ごすことができた。
- ・実際に建造物を見て、その迫力や歴史を知ることができた。



### 【第2位】ホテル・部屋

- ・友達といろいろな話ができ、ずっと笑っぱなしだった。
- ・朝ご飯と夜ご飯は、お正月に親戚で集まったみたいで、みんな兄弟みたいで本当に幸せだった。またみんなでご飯食べたい。



### 【第3位】夜の京都駅散策

- ・夜景や京都タワーがきれいで感動した。イルミネーションが忘れられない。
- ・とてもきれいで、成東では見られない景色に感動し、涙が出た。
- ・私たちだけで夜の京都駅を歩いたことが、新鮮で楽しかった。



### 【第4位】着物体験 北野天満宮・平安神宮

- ・一人一人違う着物を着て神社に行くことは、他の学校では味わえないことすごく良かった。
- ・日本の文化を感じられた。みんな似合っていた。



### 【第5位】1日目班別行動 東大寺・奈良公園・鹿・伏見稻荷大社・平等院・駅での迷子

- ・鹿せんべいを買ったら、7頭くらいに追いかけられた。鹿たちに追い回されて楽しかった。
- ・鳥居がずらりと連なっていた伏見稻荷大社では、1300年の歴史を感じることができた。
- ・平等院は10円玉と見比べてもその通りで、本当に左右対称だった。とても迫力があつた。



## 3日間の修学旅行を通して“学んだこと” “成長したこと”

初めて親がいない遠方の旅行に行ったから、切符の買い方もわからない状況だったけど、みんなに助けってもらって、楽しく旅して、楽しく帰ることができました。2日目の班別行動では、写真で見るよりも昔を感じることができ、改めて昔の人の技術はすごいなと思いました。3日目は着物を着て実際に昔に戻ったかのような気分になりました。【高梨 吏句さん】

京都や奈良で、山武市にはない文化や歴史を学ぶことができました。千本鳥居まで友達と行き、ホテルまで帰ってくるのにわからないことだらけだったけど、駅員さんや先生に聞いたりして、はぐれたりもせず行ってこられて良かったです。2日目の夜は、京都駅でイルミネーションを友達と見ることができ、写真も撮れて楽しかったです。普段とはまた違った、友達との青春ができて、中学校生活の忘れられない一生の思い出になって良かったです。【田村優衣さん】

1日目は、自分たちだけで電車を使って目的地に向かい、他の班の人と駅員さんに聞いたことを共有し、協力し合いながら無事につけて良かった。京都ならではの街並みや建物を詳しく見ることができ、多くを学べた。集団活動の中で、自分勝手な行動によりいろいろな人に迷惑がかかるので、自分に何ができるかをしっかり考えて行動し、気づかうことが大切だと思った。これからの生活に生かせそうな大切なことを、無駄にしないようにしたい。【斉藤公星さん】

3日間を通して、不安なことがたくさんあったけど、班のみんなと協力して行動でき、自分の係で改善点を出し、よりスムーズに行動するにはどうしたらいいかなど、よく考えることができました。清水寺では、東西南北にそれぞれの神様がいることがわかり、平安神宮では、左右対称に作られているのがわかりました。みんなを着物を着たことが、1番の思い出です。学年で着物を着て参拝できて、楽しかったです。【秋葉優月さん】

## 音楽集会

3年生の全力合唱と小室美月さんの学年紹介♪♪♪

6月27日（木）、本校体育館において音楽集会が行われました。縦割り合唱、楽器と歌声の融合、ピアノ独奏、本気の合唱。合唱祭とは一味違った音楽の面白さや奥深さに魅了された素晴らしい1時間となりました。練習も本番も本気で取り組み、全力で頑張ってきたからこそ、迫力のある、心が1つになった合唱が歌えたのだと思います。後輩たちの憧れの存在にもなれました。

私たちの学年は、個性豊かな集まりです。そしてお互いがお互いの個性を尊重できる学年です。

1年生の目標は“**Colorful Rainbow** 色とりどりの虹”それぞれの個性を生かしながら、みんな協力し、大きな虹を架けることができました。

2年生は“**Colorful Revolution** 色鮮やかな革命”勉強、部活、体育祭、合唱祭、自然教室、3年生を送る会などを通じて、成東中に革命を起こしました。

そして、3年生の目標は“**Colorful Resolution**”。**Resolution**とは、「決意」「決議」「解決」などの意味です。自分の色を生かしながら、課題に向き合い、1つずつ解決し、自分の将来を選択できるように、学年全体で取り組んでいます。先月行われた修学旅行では、さらに学年の絆を深めることができました。

そんな私たちが歌う曲は『証』です。「僕」と「君」の2人それぞれがお互いの道へと歩き始めていく別れの場面を歌っています。切ない歌詞の中にも、前を向いて決断していくという力強さも見られます。65人の決意を胸に歌います。どうぞ、お聞きください。

【指揮】青江篤斗さん 鈴木こころさん 千代美羽さん 西郡健太さん 【伴奏】助田理歩さん  
【ビブラフォン】助田理歩さん 【トランペット】菊池奏来さん 【ドラム】池田兼康さん  
【ピアノ独奏】鈴木茜翔さん



## 7月の主な予定



2日（火）部活動壮行会

6日（土）山武都市総合体育大会開始

※詳細は学校だよりをご覧ください。

8日（月）大掃除

9日（火）台湾中学校来校

11日（木）16日（火）～18日（木）

三者面談 ※上履きを御持参ください。

19日（金）終業式

※7月の予定の詳細は、別紙を御参照ください。